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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

議会運営委員会記録 

                        

招集年月日 令和２年９月１１日（金） 

招集の場所 正副議長室 

開会 午後１時４０分 

出席者 

委員長       村松 秀雄 

副委員長    平吹 俊雄 

委 員      吉田 眞悦 

委 員      鈴木 宏通 

委 員      福田 淑子 

委 員      千葉 一男 

委員外議員   我妻  薫 

議 長      大橋 昭太郎 

欠席者 
なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

総務課長 佐々木 義則 

水道事業所長 櫻井 純一郎 

事務局長 佐藤 俊幸 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

 

議案の訂正について 

 

その他 

なし 

閉会 午後１時４６分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時４０分 

村松委員長  それでは、急きょお集まりいただきました。９月会議議案の訂

正についてということですが、お手元の資料のとおり、水道事業

所より提出されました不納欠損額の数字のプラス・マイナス表記

の間違いの訂正でございます。 

では、執行部から御説明をお願いいたします。 

佐々木総務課長  議会審議中の中、時間をいただきましてありがとうございます。

令和元年度美里町一般会計各種特別会計決算書の中の水道事業会

計決算書、決算付属書類の２２ページの５その他の収入率の欄の

不納欠損額の表記につきまして、本来この部分につきましては不

納欠損額ですので、欠損額をそのまま表記すべきところを数字を

差し引くという意味で誤って△を付けてしまったということで、

ここの表記に誤りがありましたので、この部分についての訂正を

お願いしたいと思っております。よろしくお願いしたいと思いま

す。 

村松委員長  取り扱いについて、資料の説明を局長からお願いします。 

佐藤事務局長  今回のこの部分につきまして、１つ議案であるか、議案でない

かといった部分が大きなポイントになってございます。上程後、

議案であれば本会議の中で訂正の申し出を受けて、訂正を確認す

るということでございますが、こちらの分につきましては、お手

元にコピーをお渡ししてございますが、決算と併せて提出する「政

令で定める書類」ということで、こちらあくまでも付属の参考資

料ということでございまして、決算の認定の対象になるものでは

ないという部分で資料に該当するということで、議会運営委員会

の中で皆さんでご確認いただいた後、修正等の方法についてご協

議いただければと思います。 

村松委員長  はい、ありがとうございます。 

それでは今、局長の説明がありましたけれども、水道事業所の

間違った箇所につきましては、資料という判断でよろしいかどう

かお伺いをいたしたいと思います。説明のどおりの扱いでよろし

いですか。（「はい」の声あり） 

それでは、認定の対象になるものではないということで、お願

いいたします。それで、修正をしなければなりませんが修正の方

法はいかがいたしましょうか。総務課長の案はございますか。 

佐々木総務課長  それでは、修正でございますが現在決算審査の中で資料の他に

施策の成果の資料のほうでも一部修正箇所が出ておりますので、
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この部分についきまして、正誤表を配らせていただいて月曜日の

午前中の現地調査中に修正箇所についてシールで修正をさせてい

ただきたいと思います。 

村松委員長  はい、福田委員。 

福田委員  水道事業所の事業会計についてこれから審査するので、分科会

においては直ちに修正を行っていただければと思います。（「水道

の部分だけでしょ」の声あり）水道の分だけ。 

村松委員長  用意はよろしいですか。（「わかりました、早速」の声あり） 

 では、教育、民生の分科会につきましては、審査始まる前に修

正をするということで、教育・民生委員長いいですね。（「はい」

の声あり） 

 はい、吉田委員。 

吉田委員  今、総務課長の説明の中で、施策の成果のほうも訂正箇所があ

るということだけど、何か所あるの。教育、民生で気づいたんで

すか。（「１か所健康福祉課ね」の声あり） 

佐々木総務課長  健康福祉課の１か所修正があるんですが、それ以外に教育委員

会の目次の部分の誤りがありましたのでそれも併せて修正をお願

いしたいと思っております。 

吉田委員  はい、わかりました。それは、月曜日にっていうことだね。（「月

曜日に修正させていただきます」の声あり） 

村松委員長  修正箇所２か所につきましては、同じく月曜日の現地調査中に

やっていただくということでお話ありましたが、それでよろしい

でしょうか。（「はい」の声あり）では、そのように処理をいたし

たいと思います。 

佐藤局長  委員長、そうしますと決算書のほうは総務、産業、建設の修正

は月曜日に施策の成果と併せてということで皆さん大丈夫です

か。（「出来てるんでしょ、何も両方修正したらいいんだ」の声あ

り） 

村松委員長  水道の部分に限り本日、今から修正をしていただくと。その他

追加の２点の修正については月曜日の現地調査中にやっていただ

くという認識でよろしいですね。（「はい」の声あり） 

 それでは、そのように処理をさせていただきます。 

吉田委員  月曜日の修正する分については分科会審査それぞれやってるん

だけれども、その連絡方法は。委員長が持ってきてくださいって

言うんだか、事務局がきっちんと言うんだか。 

佐藤局長  今の休憩中の間に両方の委員の皆さんに月曜日置いて行ってく

ださいとお話いたします。 
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村松委員長  ということね。 

平吹副委員長  はい、御苦労さまでした。 

 閉会 午後１時４６分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和２年９月１１日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


